
平成28年(2016年)11月17日 

第１回横須賀市保健医療対策協議会 資料４－１ 

 

平成 28 年度 横須賀市健康増進計画・食育推進計画専門部会の報告 

 

＜第１回＞ 

 

１ 日 時  平成 28年８月４日（木） 13時 30分～15時 20分 

 

２ 会 場  保健所第１研修室        

 

３ 出席者 

   委 員 安藤 清美、嘉山 静子、川辺 幹男、武 雅兄、田中 浩二 

山本 妙子、渡部 月子  （敬称略、五十音順） 

   事務局 小林 利彰：保健所長 

       葛貫 博之：保健所健康づくり課生涯現役推進担当課長 

       有沢 貴美栄：保健所健康づくり課係長 

       千場 洋子：保健所健康づくり課主査 

岡安 智子：保健所健康づくり課主任 

田辺 久美子：保健所健康づくり課主任 

一般傍聴人  １名 

４ 欠席者  中村 哲弥 （敬称略） 

５ 配布資料の確認 

６ 開 会  事務局（保健所健康づくり課健康づくり推進係長）が司会となり

開会した。 

７ 挨  拶  小林保健所長が挨拶 

８ 部会員の紹介  部会員からご挨拶をいただいた。 

９ 事務局職員の紹介  事務局職員が自己紹介した。 

 

10 内容  

・議事 

 

（１） 「健康増進計画・食育推進計画（健康・食育推進プランよこすか）平成 

27年度推進状況と平成 28年度取り組み」等について 

   ・事務局が庁内ワーキング各課から提出された取り組みをまとめた横

須賀市健康増進計画・食育推進計画の取り組み状況により説明し

た。以下のような意見が出された。 

 

＜がん＞＜循環器疾患・糖尿病＞ 

・特になし。 

 



＜健康づくりを目的としたネットワーク＞ 

・特になし 

 

＜食育＞＜栄養・食生活＞ 

 ・特になし 

 

 ＜身体活動・運動＞＜休養・こころの健康＞ 

  ・特になし 

 

＜喫煙＞＜飲酒＞ 

・喫煙のパネル展示は、市役所本庁舎より、例えば県立保健福祉大学や神奈

川歯科大学など、もう少し若い方に来てもらえる場所で実施する工夫はで

きないか。 

・市役所本庁舎の喫煙所の撤去の動きについて。 

・医療機関に、市から禁煙教室のチラシの配架依頼があったが、意外と関心

も高いようなので、いい取り組みだと思う。 

 

 ＜歯・口腔の健康＞ 

・特になし 

 

＜全体＞ 

・重点目標とその数値目標が一目で見られる資料だとわかりやすい。 

 

（２）健康増進計画・食育推進計画の中間評価について 

    ・事務局が、アンケートの考え方等を説明し、アンケート案を提示 

した。以下のような意見が出された。 

 

  ＜アンケート案＞について 

・昨年実施した給食のアンケート、また教育振興基本計画でのアンケート 

と内容がかなり重複している。学校を通じてでないと回収率も低い。教育

委員会とのすりあわせが必要。 

・アンケートの質問用紙の中に、啓発的な内容を入れるのは間違いだと思

う。 

   

・今後のスケジュールについて 

   ・事務局が今後のスケジュール（案）について説明した。 

    特に意見はなかった 

 


